

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data pada bab sebelumnya, mengenai sufiks/setsubigo kanji ~所、~場、~地、~館、~室 yang bermakna tempat setiap kanji bisa menunjukkan fungsi dan struktur dari makna tempat yang di tunjukan, dan dari penjabaran kanji berdasarkan hubungan makna penulis bisa mengetahui makna kata berdasarkan kanji pembentukannya. Maka penulis dapat memberikan kesimpulan yang akan disajikan pada bab 5 ini sebagai berikut :

1. Kanji ~所 : sufiks yang menunjukkan tempat memiliki arti tempat untuk keberadaan benda, manusia, tempat mengenai ruangan tempat tinggal, daerah, wilayah, mengingatkan nama suatu tempat. Cara baca Jepang kun yomi (*tokoro*), dan cara baca Cina (*sho*) yang dalam bahasa Indonesia kanji 所 (*sho*) memiliki arti tempat, situs, daerah, distrik, kamar, alamat, titik, ciri, kutipan (buku), bagian, hal, waktu, saat.
2. Kanji ~場 : memiliki arti tempat meletakkan barang, mengadakan suatu hal pekerjaan atau yang berkenaan kegiatan yang diluar. Tempat untuk memberi kesempatan berkumpul, bertemu sambil berbincang-bincang, berdagang untuk transaksi jual, berhubungan langsung dengan lingkungan, interaksi secara fisik. Cara baca Jepang *kunyomi* (*ba*), dan ca abaca Cina (*jyou*) dalam bahasa

Indonesia kanji 場 memiliki arti tempat berlatih, bermain, lapangan, jalan, jalur, ring, gelanggang, tempat, situs, ruang.

3. Kanji ~地 : memiliki arti tempat, bumi, wilayah.
4. Kanji ~館 : memiliki arti bangunan besar, tempat tinggal, rumah, penginapan, bangunan umum, balai latihan untuk sarana sekolah. Cara baca Jepang *kunyomi* (*tate, yakata, tachi*), dan cara baca Cina *onyomi* (*kan*) yang dalam bahasa Indonesia berarti : rumah, gedung, bangunan besar, ruangan, rumah besar, istana kecil, perumahan pemerintah, rumah besar, istana, benteng.
5. Kanji ~室 : memiliki arti rumah yang di dalamnya terdapat pembatas ruangan, kamar. Ruangan yang tersusun dan bagian dari ruangan perkantoran, kantor pemerintah. Cara baca Jepang *kunyomi* (*muro*), dan cara baca Cina *onyomi* (*shitsu*) yang dalam bahasa Indonesia memiliki arti : kamar, apartemen, kompartemen, ruang, bilik, rumah kaca, gudang bawah tanah.

B. Saran

Penulis menyadari bahwa penelitian ini hanya membahas *setsubigo* kanji ~所、~場、~地、~館、~室 yang terdapat dalam Asahi Shimbun Digital, NHK Japanese News, Jakarta Shimbun Tahun 2019. Namun penulis berharap agar penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan linguistik bahasa Jepang. Peneliti juga berharap agar penelitian ini dapat menambah wawasan pengetahuan khususnya tentang penggunaan *setsubigo*/ sufiks dalam segi tataran morfosemantik.

Sufiks dalam bahasa Jepang banyak jenisnya dan banyak pula yang belum diteliti. Penulis berharap penelitian selanjutnya yang akan membahas tentang sufiks dalam bahasa Jepang sebaiknya menggunakan sumber data yang lebih bervariasi. Penulis juga berharap agar penelitian selanjutnya tentang sufiks yang berhubungan dengan tempat mengulas lebih dalam dengan menambahkan penggunaan sufiks di dalam kalimat bahasa Jepang.